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奥尔埃耶先生(吉布提)不在,副主席马图特先生(秘鲁)担
任主席  

下午 3时 25分宣布开会 

议程项目 100: 环境与可持续发展(续)(A/54/468) 

1. Flanders 先生(经济和社会事务部可持续发展司助
理司长)介绍了秘书长关于有关环境与发展的国际体制
安排的报告(A/54/468)说,该报告是联合国环境规划署
(环境规划署)同经济和社会事务部协商,根据联合国各
公约的秘书处提供的投入,在联合国开发计划署和联合
国大学的帮助下编写的  

2. 报告重点突出了各种组织的工作 ,包括环境规划
署 世界银行 美国国家航空与航天局 世界资源研

究所和各公约的秘书处,以更好地理解各项重大环境公
约之间的关键性科学和政策联系  

3. 其中所考虑的一些问题包括将各国的汇报需求综

合一体化;对各种涉及到与一个以上公约有关的问题设
计培训和能力建设方案;各公约机关之间合作制作综合
性科学评估以审查各种生态进程之间的联系;合作制作
各种材料用来向公众宣传各种环境问题之间的关系;探
讨在时间和地点方面将各公约机关的会议综合的可能

性;从事关于各公约秘书处间对共同问题的联合谅解信
和协定的工作  

4. 报告第 38 段提到设立环境公约司,他提请注意了
这一段,然后说,报告的关键结论是:各种多边环境协定
和区域协定之间需要在若干层级加强协调,包括各秘书
处之间的合作 国家执行以及监测区域和地方的业

绩 各机构与公约缔约方和秘书处之间的已经进行中

的合作正在帮助增加对有关各种问题之间的联系和各

项公约之间的联系的科学理解 现在可以考虑制定在

国家各级的协调一致和计划良善的干预工作,以确定各
公约秘书处能够联合工作的那些具体问题 大会在促

进国家一级的执行以及鼓励各种政府间机关为改善各

项公约进程之间的合作方面起着重要的政策作用  

5. P≅iv"ke 女士(芬兰)代表欧洲联盟以及保加利亚
塞浦路斯 捷克共和国 爱沙尼亚 匈牙利 拉脱维

亚 立陶宛 马耳他 波兰 罗马尼亚 斯洛伐克和

斯洛文尼亚等联系国再加上冰岛而发言说,尽管各项公
约处在不同的执行阶段,还是能够在各项公约的各自理

事机关之间确定综合协作 互为补益和合作情况 国

家汇报的精简 科学与技术评估的相互联系 以及一

般性的交流信息 ,或许代表着其中一些可能的合作领
域  

6. 欧洲联盟确认,环境规划署与各项环境公约之间已
经存在着联系与合作,并强调还需要进一步加强这些联
系 欧洲联盟欢迎环境规划署理事会的第 20/18 号决
定,因为该决定重点突出了有必要加强环境规划署的媒
介作用以激励和支助各项多边环境公约和国际进程之

间的协作 明确地需要在大会的全球政策指导下,适当
考虑到可持续发展委员会的作用,并充分尊重各项公约
所享有的独立国际法律地位,而从整体方面探讨这些国
际安排 在就大会第 53/242 号决议提到的环境管理小
组的任务规定作出决定时,应紧急这项需要 欧洲联盟

支持迅速地设立该小组,这是该决议所商定的改革的一
个关键要素  

7. Maksimychev 先生(俄罗斯联邦)说,该报告很有说
明性,并且在陈述各公约秘书处本身为实现更好的综合
协作所从事的努力方面特别有用 在执行各项重大的

环境以及与环境有关的多边国际文书方面,达到一种较
为全面性 一致性和整体性的作法的这一进程应该将

目标放在促进在不同公约之下所作努力的取得相辅相

成效果,并协助各国和整个国际社会更好地履行它们根
据这些公约所作的承诺 大会在这一进程方面起着关

键性的作用;在审议各种问题时大会应该考虑到各种缔
约方会议的自主性 俄罗斯联邦代表团认为,必须继续
已经完成的工作,并且更上一层楼 俄罗斯联邦不久将

提出一项带有这方面提议的决议草案  

下午 3时 40分散会 

 


